

# Judo Pas de médaille pour les cadets

Les championnats de France cadets se sont disputés ce week-end à Ceyrat. Huit judokas, sociétaires des clubs de l'Espérance 1893 Mulhouse, des Arts Martiaux de Colmar, de l'ACS Peugeot-Mulhouse, de Wittenheim et du dojo Altkirch, étaient en lice.

Chez les cadettes, Habibatou Diop (Altkirch, -48 kg) a perdu dès le premier tour et n'a pas été repêchée (tout comme la Wittenheimoise Crecy Nivy en -63 kg). Sa camarade de club Pauline Hagist (-52 kg) remportait ses deux premiers combats avec beaucoup de détermination, avant de s'incliner en 8e de finale et en repêchage. Elle se classe finalement 11e.

Chez les cadets, la déception est sans doute énorme pour le Mulhousien Yacoub Belkahla (-50 kg). Vainqueur avec autorité de ses trois premiers combats, notamment par ippon face au vainqueur du Trophée de France cadets, il commettait une énorme erreur en quart de finale, alors qu'il menait par waza ari et yuko à 49 secondes de la fin. Cela lui coûta sans doute le podium. Il termina à la 9e place.

Philippe Monnier (Colmar, -60 kg) a passé les deux premiers tours, avant de s'incliner en 8e de finale et en repêchage. Il prenait la 11e place. Son coéquipier Salman Arslanbekov (-66 kg) ne passait pas le premier tour.

Erwan Boucard-Rietsch (ACS Peugeot-Mulhouse, -73 kg) remportait avec fougue ses deux premiers combats, mais s'inclinait, lui aussi, en 8e de finale et en repêchage pour prendre la 9e place. Enfin, Batileg Sukhbaatar (Espérance 1893 Mulhouse, -90 kg) cédait dès son premier combat.